

峰のたより



川西市立明峰小学校校長

高 垣 吉 一



新年 あけまして おめでとうございます!

**旧年中は、本校教育にご理解とご支援を賜り、
ありがとうございました。**

本年もどうぞよろしくお願いいたします

新しい年 平成29年(2017年)スタート

18日間の冬休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきました。今日から3学期がスタートしました。冬休み中に大きな事故や病気の連絡がなかったことが何よりも喜びです。

3学期は1学期2学期に比べ登校する日数は短いですが、一年間のまとめと、次の学年への準備をする大切な学期です。6年生は中学校へ進学する準備の時期でもあります。

また、5年生は最高学年に向けて自覚や意欲を高める時期であり、1年生から4年生もそれぞれ1つ上の学年を意識して生活する学期です。

残り3ヶ月、1年間のまとめ、卒業・進級に向けて、教職員一同心を一つにして総仕上げをしっかりと行っていきたいと思っています。

保護者の皆様、昨年同様、ご支援・ご協力よろしく願いいたします

今年2017年は丁酉（ひのととり）ですが、丁の字は「釘」からきており「安定する」という意味があるそうです。また、酉年の酉は「酒」に関する時に用いられ、収穫した作物から酒を作るという意味から「実る」という意味があるそうです。明峰小学校が今まで以上に安定し、実りの多い年になりますようお願いしています。

知っておきたい「酉（鳥）」に関係することわざ、慣用句

- ・一石二鳥（いっせきにちょう）・・・1つのことをして、2つ以上の利益をえること。
- ・鳥合（うごう）の集・・・まとまりのない寄せ集りの集団のこと。

- ・立つ鳥あとをにごさず・・・その場を去るなら、あとで来る人にめいわくにならないよう、物事をきちんと片づけていかななくてはならないこと。
- ・鳥（カラス）の行水（ぎょうずい）・・・入浴時間がとても短いことのとえ。

3学期の主な行事予定

- 1月・・・10日（火）始業式、11日（水）給食開始
 12日（木）シェイクアウト訓練、17日（火）地震避難訓練
 20日（金）明峰パラダイス、26日（木）オープンスクール
- 2月・・・10日（金）授業参観・懇談（4・5年）
 17日（金）授業参観・懇談（1～3年）、28日（火）6年お別れ会
- 3月・・・3日（金）入学説明会、8日（水）6年生を送る会、
 16日（木）給食最終、17日（金）卒業式、24日（金）修了式



*明峰パラダイス

2年生以上の各クラスが、おぼけやしき、迷路、ストラックアウトなど自分たちで考え、創意工夫したお店を出し、学年・学級のわくをこえて交流します。子どもたちが一年間で一番活躍し、楽しみにしている行事です。2年生から6年生までは、2つのグループに分かれ、前半・後半でお店番とお客さんに別れて楽しめます。1年生は、お客さんとして回ります。

*平成7年1月17日5時46分、淡路島北部・神戸を中心にマグニチュード7.3の大きな地震（阪神・淡路大震災）がありました。今年はその地震から22年目にあたります。兵庫県では、この体験と教訓を継承するとともに、いつまでも忘れることなく、安全で安心な社会づくりを目指し、平成17年に1月17日を「ひょうご安全の日」と決めました。本校においてもこの意義を踏まえ、今年も2回の地震の避難訓練（12日は市のシェイクアウト訓練、17日は学校の避難訓練）を行います。

おめでとうございます！！

銀河 SSSD 6年生：第13回淡路ウインター交流会 準優勝

銀河 SSSD 4年生：浦風カップ戦、準優勝

明峰少年野球クラブ4年、後期リーグ戦、C級準優勝

「社会を明るくする運動」作文コンテスト：佳作 2年生（1人）

